

## Rücktritt als Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk 112

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich sehe mich gezwungen aus rein gesundheitlichen Gründen zum 11.07.2022 als Bezirksbürgermeister zurückzutreten.

Bei mir wurde schon vor einiger Zeit ein Aneurysma im Kopf festgestellt (Einzelheiten zu möglichen Folgen s. Schicksal von Monica Lierhaus). Dadurch bin ich zu Einschränkungen in meiner Lebensweise gezwungen, mit denen ich leben konnte. Dazu gehört auch das Vermeiden von Stress, seit einigen Monaten leide ich aber unter zunehmenden Dauerstress. Ich hoffe, dass der Rücktritt diesen Stress zumindest vermindert. Mein Bezirksratsmandat behalte ich noch und ich bleibe auch Vorsitzender im SPD-Ortsverein Schunter-Beberbach.

Ich bitte auf Nachfragen zu verzichten.

Peter Chmielnik

Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach